
  Mon expérience de guérison avec « Svetl » 

 
  
 Bonjour à tous!  

 Je souhaite partager mon expérience liée à 
l'utilisation  des Programmes  « Svetl », ou plutôt avec 
le bracelet « SLN ». 

 Je porte le bracelet depuis plus d’une année. 
Au départ je ne voyais pas forcément de différence mais 
avec le temps  j’ai « appris » à voir, à observer les 
changements dans ma vie. 

 En premieu lieu, il y a les améliorations physiques, 
sur la santé. Finies les allergies, ce nez qui coule, ces 
éternuements! Moins de migraines donc moins de médicaments, moins de passages 
chez le médecin ou à la pharmacie.  

 Mon sommeil s est fait plus réparateur, plus paisible me donnant alors plus 
d’énergie. Même après une dure journée,  j’ai la forme le soir. Je n’ai plus eu de rhumes, 
angines…. 

 Ensuite il y a aussi les améliorations sur le moral, une tranquillité  
d’esprit qui vient avec le temps. 

 Le moral est bon, la positivité s’installe. Les personnes aux bonnes énergies 
viennent vers nous, les mauvaises s’éclipsent vite. 

 Je suis plus sûre de moi, mieux dans ma vie. Les conflits s’apaisent et 
disparaissent. 

 Je me sens mieux sur tous les plans et je pense que je n’ai pas encore tout  « vu »! 
Pour ceux que ça intéresse, voici le lien: https://svetlmonde.com/svetl-technologie/svetl-
bracelet/ 

 L’article qui vous aidera à comprendre comment fonctionne la technologie  
« Svetl », et comment elle affecte et interagit avec le cerveau humain: https://
svetlmonde.com/generateur-de-vie-de-karpov-et-gavrilov/  
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